LE CERCLE DE LIEGE A COLOGNE

Le Cercle de Liège s'est rendu le 17 septembre à Cologne pour une visite un peu nostalgique puisqu'il était prévu de repasser par quelques lieux emblématiques fréquentés régulièrement par les militaires des FBA. Nous étions 29 participants, le Max possible pour cette visite.

L'autocar qui nous emmena était flambant neuf, ayant été réceptionné par la société Léonard au début du mois d'août. Après le trajet bien connu via la E40 et l'A4, nous avons commencé notre visite par l'ancien quartier militaire Haelen de Weiden d'où le Commandant du 1 (BE) Corps dirigeait toutes les unités. La caserne a évidemment évolué en 30 ans mais il reste des souvenirs tangibles du passage des Belges comme le corps de garde principal, le cinéma et les bâtiments militaires typiques qui entouraient le Parade-ground. Le Parade-Ground est devenu une grande zone verte couverte de basses haies. Le reste a cédé la place à des immeubles ultra-modernes. Le Salzburger Weg, juste à côté du quartier, conserve toujours toutes les maisons mitoyennes que les familles des militaires belges ont bien connues.



Le groupe s'est ensuite rendu au Club Astoria. Vu la météo clémente, la plupart ont fait le trajet à pied à travers le magnifique parc de Lindenthal, poumon vert de la métropole, et autour du grand lac Adenauerweihler.



Le Club Astoria, restaurant construit en 1949 dans le parc et au bord du grand lac, était réservé aux officiers belges. Il n'a pas changé en 30 ans. Il est maintenant géré par une famille allemande qui sert une cuisine germanique de très grande qualité. Les anciens occupants y sont à l'honneur puisque le hall d'entrée présente tous les portraits des Commandants des Forces Belges en Allemagne.



Après un succulent menu, l'autocar a traversé à l'aise le centre-ville afin de nous permettre de revoir des endroits connus et appréciés par les uns ou les autres : l'immense stade du FC Köln, l'Aachener Str (grand boulevard qui traverse toute la ville d'Est en Ouest sur 7 Km), le vieux cimetière, la Neumarkt (carrefour des lignes des bus et des trams et donc, centre des grandes galeries commerçantes), la Maison belge qui a conservé son titre « Maison Belge - Belgisch Huis », écrit en grand sur la façade et qui est maintenant une annexe du musée Romain-Germanique, la Hauptbanhof, la cathédrale, le nouveau Musical Dome, etc.

L'après-midi s'est achevée par une croisière d'1heure 15 sur le Rhin, à bord du *Rhein Vision* de la KD. C'était une excellente occasion d'avoir un regard neuf et insolite sur la vieille ville. Un magnifique soleil et tout le monde a pu profiter des terrasses panoramiques du bateaumouche, agrémentant l'excursion d'une boisson fraîche ou d'un café. Du pont de l'A4 que nous avons si souvent emprunté à la limite sud de la ville, jusqu'au Zoobrücke, aux portes de Niehl, rien ne nous a échappé sur ses 7 kilomètres de fleuve ... y compris les quelques nudistes prenant le soleil sur la berge orientale!



Quelques photos du quartier Haelen à Weiden





Photos: Pol Rondeux, Luc. Dussaussois JL Rolland







Le Club Astoria













<u>Traversée de Cologne</u>









Petite croisière sur le Rhin







